
－－No.2・3・4 テーブル情報集会－－ 

5月11日木曜日午後6時より、北新地の「割烹 

悦」にて、NO.2，3，4のテーブル情報集会が開催

されました。髙橋会長、中島副会長、箕村会長エ

レクト事務局含め16名に参加頂きました。 

髙橋会長のご挨拶、井戸パスト会長の乾杯の

音頭にて会がスタートしました。本日の会場は

郡会員（北新地デビュー55周年）にお世話頂きま

したが、4年ぶりの会場という事で、皆さんに懐

かしんでもらいました。 

会の中頃より恒例の近況報告を会員、そして

事務局にもお話頂き、賑やかな雰囲気の中、会を

お開きとさせて頂きました。 

 

☆☆ 本日のランチメニュー ☆☆ 

ポタージュ・キュルティヴァトール 

ポークチャップ スパゲティー      

バニラヨーグルトムース  

ローズマリー風味のアプリコットコンポート 

コーヒー又は、紅茶 

バゲット、胡桃入りソフトロール 
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Ｍｙ Rotary登録のお願い 

 今年度、宮里ガバナーは年次目標の一つに、会員

全員がMy Rｏｔａｒｙに登録することを目ざすと掲げられ

ております。2600地区平均の登録率は2023年4月の

時点で75.0％、ＩＭ第6組平均で72.9％となっておりま

すが、当クラブにおいては59.5％にとどまっておりま

す。 

地区ホームページの「マイロータリー登録はこちら」

にも登録方法についての説明がございます。 

 

又、ご不明な点は、幹事もしくは事務局にお問い合わ

せ下さい。 

未登録の会員の方は是非ともMy Rｏｔａｒｙへの登録に

ご協力くださいますようお願い申し上げます。 

ゴールデンウィーク明けの今週月曜日には3

年半に渡り猛威をふるってきたコロナに対する

扱いが5種に変わり季節性インフルエンザと同

様の扱いとなりました。コロナ禍に於いて日本

では多くの中小企業が疲弊して行きましたがい

よいよ本格的に経済活動も活性化されて行くと

思いますので取り遅れない様に頑張ろうと思い

ます。 

今年の年度も後2カ月を切りました。私自身

ロータリー歴も浅く、当初の計画が予想通り上

手く行かない事も多々ありますがラストスパー

トをかけ皆様のお役に立つようにして行きたい

と思います。 

さて本日の例会後なのですが臨時総会を行い

ます。皆さまもお気づきでいらっしゃると思う

のですが、私が入会した9年前の会員数が66名で

あったものが現在42名へと大幅に減少しており

ます。今期、過大な目標とも取れる会員増強もい

ざスタートしたら他業務にも手を取られ上手く

行っていない現状があります。私の入会当時と

比較して24名の減少、年会費で言えば720万円の

減収となります。このコロナ禍に於ける3年半に

関しましては休会が半分以上あり事業の中止、

例会費の減少等があった為、永年に渡る内部留

保を取り崩す事無く運営出来ておりましたが、

    ☆☆ ５月度の結婚記念日 ☆☆ 

 山本 喬一  寺杣 晃一  坂本 一民   

 （以上敬称略）  

＊＊ 先 週 の 例 会 報 告 ＊＊ 

☆☆ 会 長 報 告 ☆☆ 

先週はゴールデンウィークの為、休会となり

ましたので2週間ぶりの開催となりますが元気

でお過ごしだったでしょうか？世間では9連休

と大型連休の所が多くあったようですが、私は

仕事柄、週末も祝日も無い為、毎日会社に出社し

ていました。 

さて、先々週お話をさせて頂きましたが、この

ゴールデンウィークの3日より5日にかけては

2660地区、春のＲＹＬＡセミナーが大阪南部の岬

町にある大阪府立青少年海洋センターにて開催

され中島副会長、仲西幹事と参加して来ました。

「ロータリー・ユース・リーターショップ・ア

ワーズ」32歳までを対象として指導者としての資

質を啓発すると共に、青少年としての知識と技

術の向上を目的とする素晴らしいプログラムで

あります。我が天満橋ラックよりは本年度幹事

の彌冨君が参加していました。地区ロータリー

にはＲＹＬＡ委員会がありその委員会が主に運

営を行うのですが、非常に趣向を凝らした良い

プログラムでありました。 

☆☆ 今日のプログラム ☆☆ 

１）例 会 （2617回） 

２）ソング  我等の生業 

３）卓 話 「ＩＰＯの現状」 

             御木 威会員 

 

    

次週（５月２５日）のお知らせ 

１）例 会 （2618回） 

２）ソング  背くらべ 

３）卓 話 「新入会員自己紹介」 

             矢口 浩二会員 

             小池 竜平会員 

４）6月度定例理事会（新旧合同） 

 ＭＡＹ １８ ２０２３ ＮＯ．２６１７ 
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例 会 毎週木曜日 12時30分 ヒルトン大阪 

会 長 髙橋 俊起  幹 事 仲西 良浩  ｿﾝｸﾞ・ﾌﾟﾛｸﾞﾗﾑ・広報委員長 西田 勤 

 

2022-2023年度RIテーマ 

＜四つのテスト＞１．真実かどうか ２．みんなに公平か ３．好意と友情を深めるか ４．みんなのためになるかどうか 

青 少 年 奉 仕 月 間 



今期も含めウィズコロナとなった現在以降、運

営を行う為には大幅な取り崩しを余技されなく

なっています。理事会に於いても例会数の削減、

事業の縮小、会場変更の検討等、多種に渡り議論

を進めて参りましたが、現在のインフレに於い

て会場費用の高騰、又他クラブの年会費の調査

等も行いある程度の値上げはやむを得ないので

は無いかとの結論となりました。当然、ある一定

数の会員数が確保された時には、元に戻すよう

な議論も出て来るかと思います。何卒、趣旨をご

理解の上、本日の臨時総会をよろしくお願いい

たします。 

＜臨時総会内容＞ 

先程もお話させて頂きました様にクラブ細則

第5条第2節（1）に於ける年会費5万円値上げ（上

期2.5万円、下期2.5万円増額）を次年度より行う

細則変更の決議を取りたいと思います。この細

則の改正はクラブ細則第14条に基づきまして本

日出席されておられます3分の2以上の賛成に

よって可決されます。 

アナウンスの終了後、採決を行い満場一致に

て可決されました事をご報告いたします。 

何分ご迷惑とご不憫をおかけし誠に恐縮では

御座いますが皆様何卒宜しくお願い致します。

又、臨時総会へご参加頂きました皆様にお礼申

し上げます。 

☆☆ 幹 事 報 告 ☆☆ 

① 5月1日よりロータリーレートが1ドル＝136円

に変更になっております。（4月のレート1ドル

＝133円） 

② 「ロータリーの友」をお配りしております。併

せて5月号推奨記事のご紹介をお配りしてお

りますのでご覧いただきます様お願いいたし

ます。 

③ 新入会員歓迎会のご案内をお配りしておりま

す。多数のご参加をお願いいたします。 

④ 春の家族会・次年度国際大会出欠のご返事を

事務局までお願いいたします。 

⑤ №5・6・7・8・9・10テーブル情報集会の出欠の

ご返事を事務局までお願いいたします。 

⑥ ＩＭ第6組ロータリーデーが5月13日（土）13：

30～・フレッシュロータリアン研修交流会が

17：30～シェラトン都ホテル大阪 浪速の間

にて、開催されます。ご参加の方は宜しくお願

いいたします。 

⑦ 本日18：00より№2・3・4テーブル情報集会が

「割烹 悦」にて開催されます。関係各位よろ

しくお願いいたします。 

  ☆☆ にこにこ箱 ☆☆ 敬称を略す 

本日の卓話宜しくお願いします。 柳澤 興平 

在籍表彰自祝 仲西 良浩 

在籍表彰自祝 箕村 保 

結婚記念日 美しい花を有難うございました。

 山本 喬一 

柳澤さん本日の卓話楽しみに拝聴させて頂きま

す。 髙橋 俊起 

柳澤会員本日の卓話宜しくお願いします。 

 仲西 良浩 

柳澤さん卓話楽しみに拝聴します。 井戸 幹雄 

柳澤さん百貨店の面白い話を期待しています。 

 南川 和茂 

柳澤会員本日の卓話楽しみに拝聴します。 

 中川 政照 

柳澤さん卓話がんばってください。 望田 謙三 

矢口・小池両会員ご入会おめでとうございま

す。お二人が立派な会員としてご成長をお祈り

いたします。今日の情報集会にいけなくて残念

です。 坂本 一民 

文珍師匠に大変お世話になりました。120名大喜

びでした。ありがとうございました 井戸 幹雄 

井戸さん西田さんお世話になりました。 

 髙松 貞彦 

水性ボールペン10本、寄贈はこれで30本目で

す。書きやすいので持ち帰らないで下さい。 

                 匿名 

令和5年5月11日  合計金   59,000円 

          累計金 1,877,320円 

☆☆ 先週（5 月 11日）の卓話 ☆☆ 

「令和の百貨店」 

柳澤 興平会員 

１，百貨店の現状 

 百貨店の閉店が続いている、東急本店、小田 

 急百貨店本館、松坂屋銀座店。 

 地方店ではなく都心型店舗の閉店である。 

 コロナ地震がとどめを刺したのかもしれま 

 せん。百貨店はかっては小売りの王者の時 

 代もありました。地方では市街地活性化の 

目玉でした。それが 

 ☆☆ 出 席 報 告 ☆☆（ ）内は会員総数を基準とした値 

国内ビジター ０名 会員総数 42名 

国内ゲスト  １名 会員出席 25名(36名) 

外国ビジター ０名  18名 

外国ゲスト  ０名 会員欠席 11名 

5月11日の出席率 69.44％ 

５週間前（4月14日）の 

出席率 78.38％ 

5名（欠席者8名) 

10年前に249店舗あった百貨店店舗数が現在 

では173店舗で76店舗も閉鎖。地方は今後も増 

えるかもしれません。 

２，なぜ百貨店が凋落したのか 

 ①中産階級の減少 

高度成長期以来、百貨店業界だけではなく日 

本の小売業を成長させたのは優良な中産階級 

である。その中産階級がバブルと非正規雇用 

の推進により疲弊してしまった。 

 ②IT革命に乗り遅れ 

業務系のIT化はそれなりに進んだが、本業で 

のIT化は店舗改装等の投資が精いっぱいでア 

マゾンや楽園市場などのプラットフォームを 

作る莫大な投資ができなかった。 

 ③百貨店の貪欲な益率至上主義 

百貨店の利益の源泉であったファッション商 

品の取引先に対する益率至上主義により結果 

商品の価格が品質よりも相対的に高くなっ 

た。この20年で台頭してきた代表的なSPAであ 

るユニクロ等と比較され、百貨店離れを助長。 

３，チャットGPTが答える百貨店の将来 

 ①デジタル化が進む 

 ②ショッピング体験を提供し時間消費の魅力を 

  高める 

 ③コンセプトストアの拡大。テーマ型商材で構 

  成したショップ 

 ④地方創生の担い手としての役割。 

☆☆ ＩＭ第６組ロータリーデー ☆☆ 

5月13日（土）シェラトン都ホテル大阪 浪速の

間に於いてRI2660地区IM第6組ロータリーデーが

大阪城南RCがホストとして開催されました。

『 DEI ～幸せの条件 新しい生き方三ヵ条～』

をテーマとし、薬師寺執事長 大谷徹奨師の基

調講演が行われました。 

第2部は、IM第6組の11クラブからクラブ奉仕活

動報告会が行われ、当クラブからは髙橋会長が

登壇され奉仕活動の報告をされました。 

☆☆ フレッシュロータリアン 

        研修交流会 ☆☆ 

ロータリーデー終了後、同会場にてIM第6組フ

レッシュロータリアン研修交流会が開催されま

した。入会5年以内の会員が参加対象で、当クラ

ブからは望田会員と坂口会員が出席されまし

た。 

ファシリテーターはIM第6組ガバナー補佐 

若宮 邦弘で、テーマ：『ロータリーライフの魅

力 ～ 垣根を超えた奉仕の先 ～』としてパネル

ディスカッションが行われました。 

中島 清治ガバナー補佐エレクトも登壇され

ました。 

 


